
Pièces 6 Pièces

Superficie 192 m²

Référence 04027

Prix 1 750 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Belle provençale rénovée au calme d'une surface de 200m² orientée sud et sur un

terrain de 1541m² piscinable et agrémentée d'un abri pour deux voitures.Cette villa

essentiellement  de  plain-pied  est  composée  d'une  entrée,  salon  /  salle  à  manger

avec cheminée ouvrant sur une belle terrasse, 1 cuisine, 3 chambres ensuite et 1

bureau.A  l'étage,  1  grande  chambre  ensuite  avec  dressing  donnant  sur  une

terrasse.Cette villa allie charme provençal, confort moderne et fonctionnalité, offrant

un cadre de vie idéal.

Beautifully  renovated  Provençal  villa  in  a  quiet  location,  with  a  surface  area  of

200m², south-facing and set in 1541m² of land with a swimming pool and carport

for  two  cars.This  essentially  single-storey  villa  comprises  an  entrance  hall,

living/dining room with fireplace opening onto a lovely terrace, 1 kitchen, 3 ensuite

bedrooms  and  1  office.Upstairs,  1  large  ensuite  bedroom  with  dressing  room

opening onto a terrace.This villa combines Provencal charm, modern comfort and

functionality, offering an ideal living environment.

LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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